

1000 neue Trainer - Trainerausbildung während der Europameisterschaft



Der Deutsche Handball Bund hat im Rahmen der Europameisterschaft eine Initiative zur Gewinnung und Zertifizierung von Jugendtrainern unter dem Titel "1000 neue Trainer" ins Leben gerufen.

An den fünf EM-Standorten (Berlin, Hamburg, Köln, Mannheim und München) wurden jeweils 200 Teilnehmer über einen fünftägigen Intensivlehrgang aus- bzw. weitergebildet.

Zu den Referenten am Standort Köln gehörte unter anderem Maik Paulus (Bild), Trainer unserer weiblichen C-Jugend, der am Standort Neue Sandkaul mit 100 Teilnehmern, die Hälfte der Kölner Anwärter, die Vermittlung von Techniken sowie Aspekte der Sportspielvermittlung thematisierte.

Auch für den langjährigen Auswahltrainer und Lehrwart eine ganz besondere Erfahrung!

"Die Arbeit mit angehenden Trainern wie auch mit jungen Handballern als Trainer macht mir seit vielen Jahren wahnsinnig viel Spaß und bei solch einem Event dabei sein zu dürfen bzw. überhaupt gefragt zu werden, ob man im Rahmen einer EM für den DHB tätig sein möchte, empfinde ich als unglaubliches Privileg und große Ehre", so Maik im Anschluss an seine Lehreinheiten. "Ein besonderes Dankeschön möchte ich an meinen Schulleiter Günter Derksen von der Heinrich-Heine-Gesamtschule in Duisburg richten, der mir für diese Tätigkeit die Freistellung vom Unterricht genehmigt hat.", so Maik weiter.

Dass er seitens der Teilnehmer wie auch der Lehrgangsleitung mit sehr positiven Rückmeldungen auf den Heimweg verabschiedet wurde, hat ihn sichtlich gefreut...

Diese Motivation wird sicher in den am 27.1.24 in Mülheim startenden Lehrgang des Handball Nordrhein, unterstützt in der Organisation durch den SV Heißen, miteinfließen.